

---

## **Berufung von Prüferdelegationen in den Gesellen-, Abschluss-, Meister- und Fortbildungsprüfungsausschüssen**

---

Die Vollversammlung der Handwerkskammer Ulm beschließt am 2. Dezember 2021 nach Anhörung des Berufsbildungsausschusses am 6. Oktober 2021 stellvertretende Ausschussmitglieder der von der Handwerkskammer Ulm berufenen Prüfungsausschüsse als Prüferdelegation zu berufen.

Die Vollversammlung und der Berufsbildungsausschuss ermächtigen die Handwerkskammer Ulm je nach Erfordernis und nach Absprache mit dem jeweiligen Prüfungsvorsitz, Prüferdelegationen für einzelne Prüfungen zu benennen.